



## Nueva información sobre el proyecto de modernización de Jefferson, septiembre de 2024

Estimadas familias y comunidad de Jefferson:

Este mensaje electrónico es parte de una serie de información actualizada que el equipo del proyecto de modernización de Jefferson enviará periódicamente con el fin de mantenerlo informado sobre el proyecto. Puede leer las actualizaciones anteriores [aquí](#). Desde nuestra última [actualización](#) en junio, el equipo del proyecto ha llevado a cabo dos talleres de diseño comunitario como parte de un **nuevo plan de participación y comunicación que se centra en la voz de los estudiantes, así como en las aportaciones de las partes interesadas internas y en la comunidad**. [Haga clic aquí para ver una lista de los próximos talleres de diseño comunitario de Jefferson.](#)

En el taller del 17 de julio se proporcionó una actualización del proyecto, se llevó a cabo una conversación sobre la creación de espacios culturales y se ofreció la oportunidad de aportar ideas sobre los elementos de diseño de la nueva escuela.

[Consulte los materiales de la presentación del taller del 17 de julio](#)

[Consulte un resumen de la presentación del taller del 17 de julio](#)

En el taller del 14 de agosto, el enfoque fue explorar los avances en el desarrollo del diseño y entender cómo los miembros de la comunidad desean ver representada la historia de Jeff en todo el nuevo edificio. También examinaron formas de celebrar la cultura de Jeff en el exterior del nuevo edificio a través de elementos de diseño.

[Consulte los materiales de la presentación del taller del 14 de agosto](#)

[Consulte un resumen de la presentación del taller del 14 de agosto](#)

Como parte del esfuerzo por integrar la voz de los estudiantes, el equipo del proyecto y Colloqate se reunieron con estudiantes del programa de verano del SEI para estudiar cómo querían ver representadas sus identidades y su cultura en el nuevo edificio.

### Próximas oportunidades de participación

**El próximo taller público de diseño de Jefferson es el miércoles 25 de septiembre a las 5 p. m. en la cafetería Jeff.**

[Consulte la lista de próximas reuniones](#)

### Detalles del trabajo de diseño

El equipo del proyecto se encuentra a mediados de la fase de diseño esquemático, en la que convierte los conceptos desarrollados en la planificación integral en los diseños de las distintas secciones del edificio y áreas del programa. El equipo también está investigando las condiciones del suelo y la retención de agua en torno al edificio

para incluir un plan de diseño de las aguas pluviales. También están trabajando directamente con el personal de la ciudad de Portland para preparar el próximo proceso de concesión de permisos.

### **Descargue el volante del proyecto de Jefferson**

[Consulte el folleto de actualización de la modernización de Jefferson - verano de 2024 Español](#) | [Tiếng Việt](#) | [Русский](#) | [Soomaali](#) | [中文](#) Incluye un resumen del proyecto y más información de la obra.

### **Visite el sitio web con frecuencia para obtener más información**

El sitio web del proyecto de la modernización de Jefferson, <https://www.pps.net/JeffersonBond>, lo mantendrá al tanto de las últimas noticias, incluso tiene las oportunidades de participación y posibilidad de ver presentaciones realizadas reuniones pasadas.

Gracias por ayudarnos a construir una nueva Jefferson High School.

Equipo del proyecto de Jefferson